

Consideran en el mundo arbitraria decisión del gobierno de EE.UU. sobre diplomáticos cubanos



La Habana, 3 oct (RHC) Comienzan a llegar mensajes a Cuba por la expulsión de 15 diplomáticos cubanos de Washington, y la reducción del personal de la embajada de Estados Unidos en La Habana, como reacción a un supuesto ataque sonoro inventado por el gobierno de la Casa Blanca.

El presidente boliviano, Evo Morales, rechazó las medidas estadounidenses y manifestó su solidaridad con el pueblo y gobierno de Cuba ante la medida anunciada este martes por el Departamento norteamericano de Estado a raíz de incidentes de salud reportados por diplomáticos estadounidenses en La Habana.

'Nuestra solidaridad con hermano Raúl Castro y pueblo cubano. Muros y expulsiones nos unen, fortalecen nuestro espíritu antiimperialista', escribió el mandatario en su cuenta @evoespueblo.

La disposición del gobierno estadounidense tiene lugar unos días después del anuncio de retirar a más de la mitad de su personal diplomático de la nación caribeña por

incidentes de salud reportados.

Sin embargo, un alto funcionario de la entidad federal consideró que la medida no significa un cambio de política hacia Cuba ni asignación de responsabilidades por esos hechos.

Andrés Gómez, coordinador nacional de la Brigada Antonio Maceo, expresó que el paso dado por el gobierno del presidente Donald Trump no tiene razón de ser y manifestó que la Casa Blanca justificó sus

medidas con el argumento de falta de acciones en Cuba para proteger a diplomáticos, pese a las reiteradas garantías de La Habana de que cumple rigurosamente la Convención de Viena de 1961 sobre el tema.

Gómez, activista de la coalición Alianza Martiana que reúne a diversas organizaciones de la emigración cubana en la sureña ciudad de Miami, Florida, declaró que el Departamento de Estado reconoce que los investigadores no han podido determinar quién es responsable o qué causó los incidentes, a los cuales el país norteamericano califica de ataques sin tener conclusiones al respecto.

También precisó que la extrema derecha cubanoamericana de la Florida es en gran medida responsable de la continuidad de una política de agresiones y de guerra contra su país de origen, mientras, aseveró que esas acciones pretenden poner fin a los nexos diplomáticos entre ambos países restablecidos en julio de 2015 después de más de medio siglo de ruptura.

Andrés Gómez, coordinador nacional de la Brigada Antonio Maceo, responsabilizó a los seguidores de esas posiciones, entre ellos el senador Marco Rubio por los daños y angustias que va a padecer el pueblo cubano y además consideró que en el actual contexto la cuarta Reunión de Cubanos Residentes en Estados Unidos, prevista para celebrarse a finales de este mes en Uáshington, será más importante que nunca.

Mientras las agencias de prensa exponen la intervención del canciller Bruno Rodríguez Parrilla para aclarar el tema ante medios acreditados en La Habana.

La china Xinhua, expuso que Cuba protestó de manera enérgica y calificó de 'infundada', 'inaceptable', y con un carácter político, la decisión del gobierno de Estados Unidos de ordenar el retiro de 15 diplomáticos de la embajada de La Habana en Washington.

La española EFE divulgó que el Departamento de Estado de EE.UU. aseguró que la expulsión de 15 funcionarios de la embajada cubana en Washington 'no es un castigo' por los supuestos 'ataques' acústicos que han sufrido al menos 22 diplomáticos estadounidenses en Cuba, dado que aún desconoce su causa.

El embajador cubano en Washington, José Ramón Cabañas, recibió hoy una lista con los nombres de los 15 funcionarios cubanos expulsados, quien deben salir de Estados Unidos en un plazo de siete días.

Nauert no quiso precisar quiénes son los funcionarios afectados, pero afirmó que son aquellos que hacen un trabajo que Washington considera 'similar' al que hacían los empleados estadounidenses que trabajaban en la embajada en La Habana y que han debido abandonar la isla.

Estados Unidos ordenó el viernes pasado la salida del personal no esencial de su embajada en La Habana, que suponen más de la mitad de sus empleados en la isla, y que habrán abandonado Cuba 'a finales de esta semana', explicó hoy a periodistas un funcionario del Departamento de Estado, quien pidió el anonimato.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143292-consideran-en-el-mundo-arbitraria-decision-del-gobierno-de-eeuu-sobre-diplomaticos-cubanos>



Radio Habana Cuba